
Beschlussvorschlag:                                         
 
Auf die Anfrage der SPD-Fraktion zur Erzielung nachträglich verabschiedeter Einnahmen 

(VI/2016/02217) stellte die Verwaltung in Aussicht, die avisierte Prognose zur Erzielung von 

Einnahmen aus Grundstückserlösen für das Jahr 2016 erfüllen zu können. 

 

Hierzu fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Welche Grundstücke wurden im Jahr 2016 an wen und zu welchem Preis verkauft? Wie groß 

war die jeweils veräußerte Fläche und wie hoch war der jeweilige Buchwert? (Bitte tabellarisch 

aufschlüsseln) 

 

2. Wie lassen sich die erhöhten Grundstücksverkäufe in die Strategie der Verwaltung zur 

gezielten Stadtentwicklung einbetten? Welche Strategie wird mit den Verkäufen abseits der 

Erzielung von kurzfristigen Einmalgewinnen verfolgt?  

 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


